

て走らず相手上攻取を来たす事無くであった。当施設及び附近一帯の相底形態は前面と全く机なり水深20.0~30.0m迄深やかな傾斜となり其の斜面上に起伏が極めて少なかつた。相底は水深7.0~12.0mの海底に起伏のある海底を逃れし実施した北東回向航行で海底地盤はメダガラ9尾、青タイ4尾、大くもいしらびき2尾、磯マグロ2尾、其の他若干モリモリヒメタケの幼魚が数多く釣獲され同魚の重弾也じやないかとも考へられる。

1月23日（第8回目）

天気甚々悪化し操縦不可能な状態となり漁場変更の止むなきに至つた。パラセルでは3~4の風下で逆風等々操縦は出来るが第6回目の状況では無意味な現状に過ぎないものと判断されるのでアーリーフィッシュ南端のパラワン島西部110海里沿いを航行することにして南下した。

1月24日 南下航行中

1月25日

新嘉坡島北部 lat 12°-11'N long 117°-06'E 附近で船底塗としての流西把網のため船頭100枚投じて網底して見たがヒメタケ2尾、メバル2尾、メカジキ1尾の既獲に終つた。

1月26日~28日（第9~11回）

パラワン島西部 lat 11°-52'N long 118°-46'E

前回によると当地附近には独立した骨組が少なく凡水深 111mと 188mと記された小さい骨組が二ヶ所に点在する丈である比の骨組を探査するに数時間努力したが発見することが出来ず船底位置附近の110海里に沿うた場所及び弯曲部辺りで潮流勘察の上操業する外はなかつた急しながら底地につながる海底がありにも顧面が広く仔稚魚も点在するものと思われるが腹底するにはそれ相当の日数と分を要するであろう。今回は三日間で延39回投毒し漁獲物はヒメタケ42尾、同小型魚(1kg内外)35尾、幼魚若干、メバル20尾、大くもいしらびき45尾、ヘッダイト尾、ドンゴ(ヒタマチ)29尾、エニタイ6尾、其の他青タイ、青チビキ、ヒメタルミ等混獲され一本針底網の対象的魚類は殆んど混獲していることが今調査で判明された訳であるが大阪生糞ができなかつたことは遺憾に堪へたい。

6 漁場回遊〔マクタレスフィールドパンク〕

200m等深線に沿う周囲は2.0m程を越え礁石は前述のとおり浅瀬が点在しており漁場の範囲がかなり広い。然るに200m等深線附近は水面の変化が激しく更に急斜面となつており「マチ」横の礁石も北の潮出時に群棲している様模であつたので潮面を利用する操業が一時良策だつた。

なお、先に述べては魚類による漁具の損失が多かつたので次回からはこれ等危険に対応出来る漁具 強も大切な事だと進つた。

7 マクタレス フィールドパンクにおける魚種別釣獲率

当漁場では積み満足に操業した日が3日間で後半の4日間は天候に支えられ充分操業できなかつた。總漁獲量8.8tで其中大くもいしらびきが42尾で全漁獲量の47.9%を示しヒメタケ302尾で34%メバル64尾で7.2%モリ58尾で6.5%ヒメタケ16尾で1.8%の漁獲割合となつており他に青タイ、青チビキ、磯マグロ、メイチダイ、タチビダイ、アラ等若干が獲られた。

8 魚体回収

今回ヒメタケ15尾、大くもいしらびき15尾を回収した。結果は下表の通りで平均体